
RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS FORMULADAS POR LOS GRUPOS 
MUNICIPALES EN EL PLENO DE 9 DE ENERO DE  2020 

 
 
PREGUNTAS GRUPO MUNICIPAL MOVER PARLA 
 
Para el Concejal –Delegado de Contratación 
 

PREGUNTA: En el Acta de Junta de Gobierno nº 55, se ha aprobado la prórroga a la 
empresa Abetos para limpieza, apareciendo el informe de no conformidad para intervención, no 
apareciendo ningún informe jurídico que avale su decisión, por lo que la pregunta es: ¿nos lo 
puede hacer llegar para su valoración y conocimiento? 

 
RESPUESTA: Habiéndose aprobado los pliegos de condiciones administrativas y 

técnicas en JGL extraordinaria del 15 de noviembre del 2019, se acordó la continuidad del 
mismo por interés público, en tanto se finaliza la formalización del nuevo contrato de 
limpieza de Colegios, que como ustedes entenderán, debe garantizarse y es prioritaria.  

 
 
Concejala Delegada de Deportes 
 

PREGUNTA: En la Junta de Gobierno nº 56, se han aprobado unas ayudas a las 
Corporaciones Locales para infraestructuras deportivas, ¿nos podría proporcionar el Proyecto 
que se va a realizar o cual es la previsión de Proyecto que tienen pendiente de realizar aquí en 
Parla? 

 
RESPUESTA: El proyecto presentado es remodelación y adaptación de campo de Las 

Américas para hacerlo más accesible. con plazas de aparcamiento para personas con 
discapacidad, rampa acceso gradas y sala multifuncional. Aún no hemos recibido respuesta 
sobre si se concederá subvención. 

 
Para el Alcalde-Presidente 

 
PREGUNTA: Es en relación a la situación que se está viviendo en Fuente Arenosa, y 

tras conocer que han mantenido una reunión con Delegación de Gobierno y con la Empresa 
SAREB, ¿Nos puede trasladar las conclusiones o la acciones que van a tomar ustedes para 
acabar con éstos conflictos? 

 
RESPUESTA: Se trabaja con Delegación de Gobierno y con Sareb para emprender 

actuaciones coordinadas de cara a regularizar esta promoción. 
 
 
PREGUNTAS GRUPO MUNICIPAL VOX 
 
Para el Alcalde-Presidente 

 
PREGUNTA: ¿Se están dando servicios municipales sin el pertinente contrato de 

servicios de adjudicación o prórroga en su caso? 
 
RESPUESTA: No. 
 
Para el Alcalde-Presidente  

 
PREGUNTA: Hace algunos años el Gobierno socialista de Parla, instaló del famoso 

Plan E, cámaras de seguridad en toda nuestra Ciudad, la pregunta es:  
¿Cuál es el estado de las más de 140 cámaras instadas en Parla para el control del 

tráfico, la vigilancia de los edificios públicos y municipales, así cómo en algunos casos el 
control de la seguridad ciudadana? 

 
 



RESPUESTA: La concejalía responsable está revisando el estado de estás cámaras y 
atendiendo su debido mantenimiento. Al tiempo, se está elaborando un pliego para mejora de 
las mismas. 

 
Para el Alcalde-Presidente 
 
PREGUNTA: ¿Qué valoración hace usted y su Gobierno ante el último y nuevo informe 

emitido por La autoridad de responsabilidad fiscal referente a la situación económica y 
financiera del Ayuntamiento de Parla? 

 
RESPUESTA: Habiéndose celebrado un pleno sobre la situación económica del 

municipio, saben ustedes que una de las principales preocupaciones de este Gobierno es 
buscar soluciones a esta delicada situación. Por eso trabajamos en un borrador de 
presupuestos que en unos días presentaremos a los grupos municipales. 

 
 
PREGUNTAS GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS PARLA 
 
Para el Concejal especial de Deportes 

 
PREGUNTA: Si son conocedores de que la empresa Forus, Parla Sport 10, ha 

informado a sus trabajadores que éste mes van a tener difícil hacer el pago de sus salarios, por 
que no han recibido el pago correspondiente por parte del Ayuntamiento de parla, desde 
comienzos de la legislatura. ¿En qué situación se encuentran las negociaciones que dijeron 
que iban a mantener con ellos respecto a este contrato? 

 
RESPUESTA: Seguimos trabajando y negociando con Forus sobre la situación de este 

contrato. 
 
Para el Concejal de medio Ambiente 
 

PREGUNTA: La llegada de la primavera favorece la aparición de la oruga 
procesionaria, desde los Ayuntamiento son necesarias las campañas de control de ésta plaga 
mediante varias actuaciones, tanto tratamientos preventivos como de choque. Estos 
tratamientos deber ser inofensivos para la salud humana y el medio ambiente. Fumigaciones, 
endoterapia (inyectado de productos en la sabia del árbol), así como las actuaciones 
municipales la eliminación de los nidos de forma manual mediante pértigas. La pregunta es 
¿Se están realizando actuaciones desde este Ayuntamiento? ¿Cuales? En caso de no 
realizarse medidas preventivas ¿Van a realizarlas? 

 
 
RESPUESTA: Se realizan dos tipos de actuaciones, de forma habitual: Endoterapia: 

tratamiento anual (septiembre – octubre) y retiradas de nidos cuando se detectan, con mayor 
frecuencia en otoño-invierno. Además, en el Parque de la Dehesa Boyal y Parque de las 
Comunidades, tratamiento biológico de fumigación con producto alternativo al plaguicida: 
Bacillus thuringiensis. 

 
 
PREGUNTAS GRUPO MUNICIPAL PARTIDO POPULAR  
 
Para el equipo de Gobierno 

 
PREGUNTA: ¿Qué ocurre con las preguntas que realiza el Partido Popular por escrito 

que siguen sin contestarse, de fecha 13 de septiembre de 2019, ya se ha preguntado en Pleno 
sobre un expediente de asignación de complementos de productividad, de 25 de noviembre, de 
23 de septiembre, etc, que a día de hoy seguimos sin tener respuesta? 

 
RESPUESTA: Se están atendiendo y respondiendo con la inmediatez que permite el 

resto de actividad municipal. 
 



Para el Concejal especial de Deportes 

 
PREGUNTA: Es en relación a las subvenciones que han solicitado para las 

instalaciones de la Empresa Forus, la pregunta es: ¿Por qué el ayuntamiento de Parla solicita 
una subvención para rehabilitar, reformar o restaurar instalaciones que dependen de una 
empresa privada teniendo instalaciones municipales cómo son los pabellones deportivos que 
se encuentran en una situación lamentable? ¿Qué criterio tienen para arreglar instalaciones 
privadas y no actuar en las municipales? 

 
RESPUESTA: Sorprende que al PP le parezca mal que queramos hacer accesible un 

campo de fútbol. Si se hubiera leído la subvención habría visto que no es aplicable a 
pabellones y sólo permite campos de fútbol profesional. Y si se hubieran leído el contrato de 
Forus, que tampoco, sabrían que no están obligados a obras de mejora en ningún caso. Si se 
hubieran leído ambos documentos lo sabrían.  

 
Para el equipo de Gobierno 

 
PREGUNTA: Hemos conocido que se ha quedado desierto en Pliego del centro de 

Protección animal nuevamente, queremos saber ¿que medidas ha tomado el Gobierno de 
Parla para mantener éste Centro o qué condiciones se van a mantener? 

 
RESPUESTA: Antes de declararlo desierto definitivamente hay que esperar a la 

resolución de alegaciones. Si finalmente queda desierto y en tanto se convoca nueva 
adjudicación se ocupará Althenia del CAP. 
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